



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO

DIRECCION GENERAL DE COMUNICACION SOCIAL

2

Ciudad Universitaria
Octubre 1 de 2000.
Bol./616

LOS MEJORES INGENIEROS DE MEXICO SIGUEN SIENDO LOS EGRESADOS DE LA UNAM

- **Del 9 al 13 de octubre se realizará la Semana SEFINGENIERÍA UNAM 2000**
- **En el evento se mostrarán los desarrollos científicos más recientes que realiza la UNAM en las ingenierías**
- **Los recursos que se recaben serán donados a la Facultad de Ingeniería.**

Para demostrar a la sociedad que los mejores ingenieros del país siguen siendo los egresados de la Universidad Nacional Autónoma de México, del 9 al 13 de octubre se llevará a cabo, en diferentes espacios universitarios, la *Semana SEFINGENIERÍA UNAM 2000*.

El evento también buscará mostrar cómo se forman los ingenieros en esta casa de estudios, el trabajo y compromiso de los exalumnos de la Facultad de Ingeniería, así como los últimos desarrollos científicos que en las diferentes áreas de esta disciplina se realizan en la institución.

El ingeniero Pablo García y Colome, coordinador general del evento, explicó que se trata de un proyecto ambicioso en el que se llevarán a cabo las *Jornadas de Ingeniería*, la *ExpoSEFI*, el *Primer Congreso de SEFINGENIERÍA* y la *SEFI Olimpiada*.

El evento, organizado por la Sociedad de Exalumnos de la Facultad de Ingeniería (SEFI) y la misma FI, iniciará el 9 de octubre con la realización de las jornadas, cuyo objetivo es desarrollar las habilidades que los futuros ingenieros requieren para su formación, y mostrar las aplicaciones de la ingeniería acordes con el desarrollo actual de México.

Señaló que esta actividad está dirigida principalmente a los alumnos de la facultad. "Se realizarán mesas redondas sobre actitudes emprendedoras, calidad y productividad, mejoramiento ambiental y finanzas en ingeniería; también habrá sesiones para analizar las perspectivas de desarrollo de las ingenierías, talleres de aplicaciones y reclutamiento de personal a través de las empresas e instituciones que participen en la *ExpoSEFI*."

Asimismo, destacó que los días 12 y 13 de octubre se realizará el *Primer Congreso SEFINGENIERÍA*, el cual comprenderá seis sesiones generales donde se analizarán temas de ingeniería, relacionados con la educación, desarrollos científicos y tecnológicos, actualización profesional, vinculación y servicio, sociedad y cultura, y la historia y perspectiva de la SEFI.

"Nos estamos enfocando básicamente a ingenieros y, sobre todo, a nuestros egresados; tres mil de ellos los tenemos localizados gracias al banco de datos de la sociedad. Además vendrán miembros de algunas asociaciones e instituciones de educación superior vinculadas con la SEFI".

A fin de mostrar la estrecha vinculación que existe entre la ingeniería y los sectores productivo y social, se organizó la *ExpoSEFI*, en la cual diversas instituciones, empresas y organismos, públicos y privados, "mostrarán en más de 200 stands, lo que se hace en equipos, productos, servicios e investigación en todas las ingenierías", puntualizó.

En ella participarán PEMEX, Caminos y Puentes Federales, la Comisión Nacional del Agua y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes; así como constructoras, empresas privadas y las diferentes cámaras industriales y de comercio del país.

El martes 10 de octubre, informó, se realizará la SEFI Olimpiada, mediante la cual se pretende promover entre los miembros de la comunidad de la Facultad "una cultura universitaria humanística, de recreación y deporte, entendida como la búsqueda del mejoramiento de sus facultades físicas, intelectuales y morales".

Miguel Angel Thierry Patiño, promotor y difusor de la *Semana SEFINGENIERÍA UNAM 2000*, subrayó que con ella la SEFI busca reivindicar la imagen de la Universidad. "Queremos que nuestros alumnos y la sociedad vean cómo los ex alumnos y representantes del sector público y privado vienen a apoyarlos porque creen en ellos.

Queremos que nuestros egresados, y también quienes no lo son, conozcan las instalaciones de la Facultad de Ingeniería y confirmen que seguimos trabajando en las mejores condiciones. "Esto nos va a ayudar a promover la imagen y reafirmar el prestigio de la UNAM al exterior, así como para demostrar que en ingeniería estamos a la vanguardia en docencia e investigación".

Finalmente, José Antonio Saucedo Heredia, gerente general de la SEFI, aseguró: "todo el dinero que se recabe en la realización de la *Semana* será donado a nuestra Facultad.

"Como egresados de la Universidad tenemos el compromiso de apoyar moral, económica y profesionalmente a la institución que nos ha dado tanto para nuestro desarrollo profesional, y esta es una buena oportunidad para apoyarla y retribuirle algo de lo mucho que nos dio", concluyó.

ERUn
11

Ex 1

Ref ~~11~~
11

Co ~~11~~

Jan ~~11~~

Proc 1

NYT 11